
Porto Alegre, 21 de julho de 2023.

Ofício n.º 178/2023-GLG

Objeto: Pedido de informações

Exma. Sra. Ministra da Saúde:

Estes mandatos parlamentares acompanharam e participaram das diversas

mobilizações pelo Piso Nacional da Enfermagem,

A informação mais recente deste Ministério é de que estaria:

[...] em processo de implementação do piso em sua folha de pagamento, buscando incluir o

pagamento já no próximo contracheque. Também foi realizado com êxito um amplo processo

de levantamento de dados dos profissionais da enfermagem junto aos estados e municípios, o

que permitirá melhor apuração dos valores a serem repassados a cada ente da federação .1

Ocorre que até o presente momento não há informações concretas acerca do efetivo

repasse para o pagamento, o que vem causando angústia aos profissionais, que batalharam

por esse direito durante mais de três décadas e agora não sabem quando o terão, de fato,

garantido.

Entendemos que o piso salarial para a enfermagem é uma medida fundamental

para valorizar os profissionais que, dia após dia, dedicam suas vidas à saúde da população.

Assim, solicitamos, nos termos, da Lei Federal 12.527/2011(LAI), as seguintes informações:

1 Ministério da Saúde está comprometido com o pagamento do piso da enfermagem

https://www.gov.br/saude/pt-br/assuntos/noticias/2023/julho/ministerio-da-saude-esta-comprometido-com-o-pagamento-do-piso-da-enfermagem


1. que medidas estão sendo tomadas para efetivar o repasse das verbas e garantir

o pagamento do piso?

2. há previsão de valores previstos para cada um dos Estados?

a. em caso positivo, informar o valor previsto para cada um dos Estados.

3. há cronograma previsto para o repasse dessas verbas?

a. em caso positivo, informar o cronograma.

b. em caso negativo, informar, detalhadamente, a razão que impede o

repasse e/ou definição de um cronograma.

Saudações cordiais,

Luciana Genro

Deputada Estadual

Fernanda Melchionna

Deputada Federal - PSOL/RS

Julio Cesar Jesien

Presidente do SindiSaúde/RS


